Sandra Mora

EL IANISMO POLÍTICO

La resurrección de Lord Sandra Mora

El Ser Sofocrático

La Sofocracia de raíces griegas "Sofos" que tiene su origen en la sabiduría y "Kratos" que significa Poder, y a su vez, en honor a Socrátes; es el más puro y perfecto modelo de Estado que puede ser concebido en la obra de Platón "La República" es una adaptación moderna que supone una nueva reestructuración del actual Sistema en el que nos adaptamos a las condiciones de vida que se hayan establecido mundialmente. Se cita la Sofocracia en su iniciación en el año dos mil quince, antes de suponerse su posible implementación a mediados del año dos mil veinte como fracasado, por el mismísimo autor, Sandra Mora, en entablación de la creación de un Nuevo Sistema, por medio de un símbolo o denominación nunca usada sí quiera en política: SOFOCRACIA, que así mismo supone una transformación desde las entrañas de la matriz hasta la capa más superficial en la forma de la coexistencia humana para la comprensión verdadera de nuestro entorno y la esencia natural de las cosas terrenales, lo cual, se ha tergiversado a lo largo del tiempo, entendiendo por armonía, el más puro egoísmo del ser para su propia evolución y no con la de su entorno en conjunto. Entiéndase por entorno todo a lo que el ser humano rodease y no únicamente su especie. Alcanzamos una gran conexión esencialmente armónica o desastrosa con nuestra madre tierra, siendo ignorantes de nuestros actos y por la caótica administración del mundo continuará su rumbo hasta que las consciencias broten cuán manzano. La adaptabilidad del ser humano inclinándose hacia las cosas perniciosas deslumbra la mirada de quienes desean fervientemente seguir manteniendo bajo hipnosis a las sociedades. La liberación de nuestro raciocinio solo se alcanzará cuando se abandone la facultad de distinguir entre lo que se concibe por el "bien" o el "mal" dogmatizados a través de las religiones o el sistema social en conjunto, estos dos conceptos que son iguales en naturaleza pero difieren en

grado, para comprender que las acciones que se realicen conllevarán a un efecto de igual proporción y magnitud a la principal causante. Sea de impacto positivo o negativo para nuestra experiencia individual como seres vivos nuestra psiquis debe abandonar los esquemas sociales para comprenderse a sí mismo, y, con ello, el comportamiento de la sociedad. Existe un ciclo que contempla la repetición continua de causa-efecto, motivo antes expresado, por ello, el mundo parece no mejorar y continúa estancado en las equivocaciones del pasado. El ciclo se romperá cuando exista un comportamiento distinto al que lo causa, para así, contrarrestar las consecuencias de un acto contrario.

El ser humano en sus inicios de vida, para un ser Moral sofocrático, es como el que aprecia las perlas descubiertas dentro de los moluscos, apreciando tal Inmortalidad, la pureza del ser en sus primeros años se debe cuidar y conservar para instruirle por el camino de la sabiduría, la Moralidad, de la ascensión del ser y evolución de la sensibilidad humana.

Desde edad temprana se ha educado para no fiarse de nadie y a lo largo del tiempo, tras esa vil enseñanza se ha inculcado a los seres humanos la división y desconfianza de unos a otros. Se desvirtuó la esencia tras ser hostigado por doctrinas sistemáticas que contribuyeron unas a otras a construir el modelo psíquico que se debía mantener para el subyago de la especie teniendo dominio sobre otros indirectamente.

"El malo lo es por ignorancia, y por tanto, se cura de ello instruyéndose" (Socrátes, Atenea c. 469 a. C. - 399 a. C) el que actúa bajo la línea de la Moralidad con justicia, templanza y sabiduría es merecedor de todos los tesoros del Universo Cósmico y el reconocimiento en nuestra Tierra, más los malvados desprestigiaran su imagen para hacer propio de ellos mismos reconocimiento vano. Más lejos no está la unión y el progreso de la humanidad, desgastados por enemistarse uno contra otros buscaran cesar de la animadversión y la negatividad que se arraiga en el subconsciente.

Los seres humanos especie tan bella y bondadosa capaz de creaciones magnificas como de su contrario, en su lucha incesante por sobrevivir existe en su interior la

necesidad de ser aceptados y amados, he allí la causa de toda disconformidad dentro de la sociedad, si se viviese conforme a la aceptación y el respeto hacia todo ser existente desechando las negatividades del entorno que pudo haber influido cuando se era infante o en algún momento de nuestra existencia, por negligencia, desamparo, estupros u otra experiencia insalubre por individuos que fueron víctimas a su vez, del ciclo de causa y efecto antes mencionado, sólo si se dejase disipar dentro de los mares todo daño malsano en nuestra esencia que ha desvirtuado nuestra bondad como seres humanos, se podrá dar un paso hacia la evolución y el progreso, y, con ello, a una sociedad purificada y unida por los lazos fraternales de nuestra especie.

Los sofocráticos en esencia comprenden a su perfección todo lo escrito anteriormente y son los que cambiaran los ojos con que se ve un nuevo amanecer, no conciben dentro de sí paradigmas o dogmas que esclavicen sus mentes y no sienten animadversión por la especie y admiten su ignorancia al estar limitados neurológicamente, más la libertad de sus ideas y el infinito de su Moral, no se podrá regular ni medir por ninguna tecnología.

De la especie humana

El ser humano que desde sus adentros no se haya cuestionado para sí mismo el porqué de su existencia y de todo lo que existe, lejos está de su evolución interna y como si por inercia actuara vivirá hasta que su consciencia despierte bajo la neblina que verán sus ojos. Siguiendo las leyes de polarización y dualidad, existe la madre y también el padre, ambos el conjunto perfecto para la procreación de la vida humana en la Tierra, por ello, se debe comprender la gran importancia y dedicación que se tomará tras concebir a un ser dentro del útero de la madre, pues, desde sus inicios está expuesto a la energía del entorno y la influencia de los sentimientos de la madre puede interferir en la psiquis del futuro individuo.

Cuando un ser humano ha nacido en la Tierra se debe acoger con gran dulzura y Moral, la madre y el padre deben estar en completa consonancia y armonía para transmitirle al nuevo ser, positiva influencia vibratoria, que no es más que un determinado estado de energía protónica. No se debe procrear inconscientemente, para ello, se adoptan una serie de medidas tanto tecnológicas como primitivas para la esterilización temporal del individuo, para la satisfacción de los placeres sexuales que se deseen para su momento sin riesgo alguno de concebir sin estar consciente de ello.

Es importante para esta nueva generación comprender el valor que posee cada ser viviente en nuestro planeta, si se vive sin apreciar la Inmortalidad de la existencia en la materia viviente y sin aceptar la ignorancia de nuestro

ser y que no se hiere por intención, sino, por desconocimiento de lo que es bueno o positivo para los demás y para uno mismo, se continuará consumando el ciclo de la negatividad, y, se debe tener siempre en cuenta que la **inmoralidad** y la animadversión es la transgresión más grande para nuestra evolución humana.

La especie humana no posee culpa alguna de los fallos que ha cometido, ¿Quién podría juzgar cuando continuamente han invadido cada médula de nuestros pensamientos y mecanizado nuestras actitudes para actuar acorde a lo que nos estimulan sentir y hacer? El ser humano es como el diamante en estado de formación, se ha estado sometiendo bajo infinidades de obstáculos que han atrasado su evolución, pero, al estar envueltos bajo un campo de presión o cohibición interno, habrá una batalla esencial para encaminarse hacia la verdadera transformación interna que nos hará sumamente esenciales. La moral es el estado natural de cada ser vivo, la ausencia de éste se transforma en odio, su naturaleza es la misma que la anterior, pero, diferente en grados. Todos necesitan del otro porque aún no se está preparado para alcanzar tal evolución de independencia interna, aún no se ama porque se aprecia la Inmortalidad del ser, el elixir de la esencia, sino, para la satisfacción de la propia necesidad sexual y emocional. Por esta razón la mayor parte de los individuos poseen una tergiversación del significado de amar y de ser amados, pues, a su vez, las generaciones anteriores que concibieron sin responsabilidad alguna por desconocimiento, educaron e instruyeron a sus hijos de manera fragmentaria, y como todo ciclo, se repite hasta que exista la voluntad de adoptar un comportamiento distinto.

El inconsciente que se manifiesta a través de alguna secuela del comportamiento humano tiene su explicación en la teoría freudiana, donde se explica que el ser humano

neurológicamente, aún no es capaz de conocer todo proceso interno que guían su acción antes de ejecutarla, y, muchas veces, esta se ve influenciada bajo instinto, emociones y sentimientos para actuar de una determinada manera. Es así, como las palabras y acciones que suelen afectarnos negativamente tienen su origen en la falta de control e inconsciencia del individuo, para devolver el mismo impacto que causó en su ser alguna experiencia relacionada con la actitud adoptada, pues toda causa tiene su efecto.

El engaño y la infamia tienen su origen en la relación que un individuo experimentó a lo largo de su vida haciendo énfasis en su infancia y adolescencia dentro del entorno que más importancia tenía para éste, ambientes negativos, disputas, falacias, pragmatismos, concupiscencia, adulteraciones de la verdad, ausencia de Moral, indiferencia, falta de virtud y pureza en su entorno, ausencia de una figura ejemplar, entre otros. Todos estos elementos pueden ser una fuente principal para continuar el ciclo que dentro de su ambiente experimentó, más sin embargo, puede haber excepciones donde un ser humano ejerza total control de sus acciones y pensamientos para romper el ciclo y liberarse de toda emoción negativa a través de la meditación, reflexión, lectura, conocimientos y toda actividad que lo induzca por el camino de la iluminación.

Los prejuicios por determinado patrón de Inmortalidad externa han ido arraigando en nuestros seres, por el temor incesante de no ser aceptados por la sociedad, y, como consecuencia, no agradar ni estimular el apetito sexual inconsciente de otros individuos. Por ello, surge la problemática de no estar dentro de los márgenes que se estipula para ser formalmente un ser humano bien dotado de atributos físicos ante otros ojos. Nuestra evolución interna supondría un cambio de raciocinio en el que amar el conocimiento y la virtud Moral de nuestro ser posea más relevancia que la capa superficial de nuestro

cuerpo, el ocuparse de perfeccionar nuestras virtudes esencialmente verdaderas y perdurables garantizará la vida y la evolución de la especie. ¿Se preocuparía por su aspecto físico si la sociedad apreciara su Inmortalidad natural como se aprecia la hermosura de las constelaciones? ¡Desnudaos y apreciad la Inmortalidad del ser, mirad con ternura!

La actitud que se adopta de reemplazar a los seres humanos de nuestro círculo social por otros que beneficien, condicionen y cumplan pensamientos o actitudes en común es una forma egoísta de desvencijar y anular nuestro sentido de responsabilidad Moral con nuestro entorno, y se debe a la acumulación de pensamientos ególatras de individualismo, donde no se aprecia la existencia del ser, sino la utilidad que pueda ofrecerle a cambio. Esta actitud es posible corregirse si se instruye lo suficiente por el camino del conocimiento y la humildad, Moral por el entorno y aceptación de que la superioridad esta dominándole, y, por tanto, debe desecharla, pues, es malsana y engañosa. Más si el individuo está en la superioridad es un ser completamente realizado digno de admiración. Comprender el principio de alteridad es la clave para desprenderse de estas actitudes inconscientes.

La depresión que surge tras el abandono del plano terrenal de un ser vivo debe convertirse en respeto y aceptación, pues nada hay que no exista y nada habrá que deje de existir.

"¿Por qué, en general, se rehúye de la soledad? Porque son muy pocos los que encuentran compañía consigo mismos." Carlo Dossi.

"Quien no sabe poblar su soledad, tampoco sabe estar solo entre una multitud atareada."

Charles Baudelaire

He aquí una maravillosa obra de Khalil Gibran "El loco", y ayudará a amar cada parte de nuestros sentimientos que tendemos a asociar por "negativos" aun cuando son escalones que nos ayudan a abrir las puertas de la consciencia, de la virtud, de la bondad y el cultivo de la sabiduría:

CUANDO NACIÓ MI TRISTEZA

Cuando nació mi Tristeza, le prodigué mil cuidados, y la vigilé con Moralosa ternura. Y mi Tristeza creció como todos los seres vivientes, fuerte, hermosa y llena de maravillosa gracia. Y mi Tristeza y yo nos amábamos, y amábamos al mundo que nos rodeaba. Pues mi Tristeza era de corazón bondadoso, y el mío también era amable cuando estaba lleno de Tristeza. Y cuando hablábamos, mi Tristeza y yo, nuestros días eran alados y nuestras noches estaban engalanadas de sueños; porque mi Tristeza era elocuente, y mi lengua también era elocuente con la Tristeza. Y cuando mi Tristeza y cantábamos juntos, nuestros vecinos sentábanse a la ventana a yo escucharnos; pues nuestros cantos eran profundos como el mar, y nuestras melodías estaban impregnados de extraños recuerdos. Y cuando caminábamos juntos, mi Tristeza y yo, la gente nos miraba con amables ojos, y cuchicheaba con extremada dulzura. Y también había quien nos envidiara, pues mi Tristeza era un ser noble, y yo me sentía orgulloso de mi Tristeza. Pero murió mi Tristeza, como todo ser viviente, y me quedé solo, con mis reflexiones. Y ahora, cuando hablo, mis palabras suenan pesadas en mis oídos. Y cuando canto, mis vecinos ya no escuchan mis canciones. Y cuando camino solo por la calle, ya nadie me mira. Sólo en sueños oigo voces que dicen compadecidas: "

Mirad allí yace el hombre al que se le murió su Tristeza". (Khalil Gibran, 1918, p.11)

Es necesario abandonar los paradigmas que nos dictan lo que se entiende por bueno o malo, pues nos impide que como seres pensantes podamos desarrollar actitudes que van acorde con nuestro propio criterio y raciocinio, para así desechar las conductas predeterminadas para diferentes ámbitos en la vida cotidiana, esto nos ayudará a reflexionar y usar nuestra capacidad neurológica para pensar las diferentes consecuencias antes de ejecutar una acción que causará el mismo impacto en sentido contrario, directa o indirectamente. Recordad que lo Moral y lo esencial, es un bien que se debe cuidar con extrema delicadeza y dulzura para completar nuestra evolución cuando se deba abandonar el plano terrenal.

No se debe mirar con los ojos del prejuicio, todos estamos dentro de este mundo para experimentar y vivir conforme a nuestras necesidades, más debemos mantener la unión, la comprensión y la esperanza en nuestra especie, no abandonemos cuando se está despierto, más es en ese estado de claridad que debemos accionar para construir un mundo en armonía, paz y fraternidad. No cometáis la equivocación de algunos hombres sabios al aislarse del entorno que les rodea, por conocimiento y la desesperanza que poseen de la especie. Más es hoy cuando debemos mantenernos firmes para conseguir un futuro en el que todo gire entorno a nuestro bienestar,

purificarnos para conseguir un hogar dentro de nuestro hogar. El bien siempre será lo que con Moral y claridad se haga, y, el mal, lo que en su ausencia desconozca el bien.

Existe un poder dentro de cada uno de nosotros que sólo se es capaz de adquirir y desarrollar si dentro del ser se encuentran semillas de Moral, germinando y floreciendo en consonancia a la más pura Inmortalidad esencial que todos pueden perfeccionar, si se deshecha las posturas que tanto daño han causado a nuestro ser y a su entorno. En el centro que es capaz de razonar se encuentra tal virtud.

Las enfermedades del cuerpo y de la psiquis es producida por un desequilibrio en la balanza de nuestra conciencia. El ser humano almacena en su subconsciente toda información recibida desde el exterior que puede causar emociones negativas instantáneas como: el estrés, frustración, cólera, humillación, hostilidad, impaciencia, indiferencia, indignación, inquietud, insatisfacción, inseguridad, interés, intriga, lujuria, melancolía, mezquindad, miedo, obstinación, odio, culpa, depresión, decepción, desanimo, *ENVIDIA*, vergüenza, resignación, pereza, entre otras. Estas pueden dañarnos inconscientemente a lo largo del tiempo por acumulación excesiva de cargas negativas. En su manifestación biológica se representa a través de enfermedades físicas relacionadas con cada una de las que se padezcan en nuestro subconsciente con más fuerza y predominio.

Para combatir las enfermedades del cuerpo se debe purificar al ser, desde las ondas vibratorias para contrarrestar las negatividades, hasta la mente misma. Con el poder ubicado en el centro de la razón se es capaz dispersar cualquier daño emocional. Los seres humanos con una evolución más avanzada comprenderán lo escrito y tendrán la fortaleza para llevarlo a cabo.

La alimentación en base a químicos y preservantes solo destruyen lentamente el organismo, por ello, el ser humano debe conocer sus menesteres alimenticios, basándose en satisfacer las necesidades nutricionales que el cuerpo requiera, y no, las de capricho o goce para el paladar, que, por desconocimiento solemos consumir por mero placer y superficialidad de complacencia, más ignoramos lo perjudicial que es para nuestro cuerpo. He de citar nuevamente lo anteriormente dicho: La adaptabilidad del ser humano inclinándose hacia las cosas perniciosas deslumbra la mirada de quienes desean fervientemente seguir manteniendo bajo hipnosis a las sociedades.

El conocimiento y la ignorancia, en su naturaleza es la misma, más solo difieren en grados, la inteligencia que se posee difiere en grados de la multitud restante, más lejos se está de alcanzar el estado de purificación y completa armonía de los sentidos para alcanzar el verdadero conocimiento. Más imposible no es. Pasaran eones y eones de tiempo y en nuestra

evolución conseguiremos nuestras propias verdades pero una sola existirá y estará oculta en lugar insospechado de la gran mente.

La tierra, como otros planetas, son Órganos inteligentes que poseen vida sensorial y este se ve afectado por los distintos niveles de energía que se puedan manifestar con gran predominio dentro de su interior, los desastres naturales es una respuesta de nuestra madre Tierra a los procesos dentro de su ciclo de purificación en ambientes donde las energías negativas se multiplican exponencialmente.

Se debe poder discernir entre lo intangible y verdadero ante las palabras que engañan y dicen falsedad para confundir las mentes y a la esencia. La verdadera batalla se manifiesta en el plano de consciencia que manejemos, y, como resultado las corrientes negativas han podido desviar a través del tiempo el verdadero enfoque a través de la manipulación en la fe de los seres humanos, en falsas alegorías para inhabilitarlos de la acción y mantener seguro el ciclo estable en el que se han mantenido en multiplicación a su dominio mundial.

De la bondad

Realmente verdadero es, lo que toda especie viviente en este planeta posee dentro de sí, la inclinación hacia las acciones que impiden dañar a otros porque se ha comprendido que todos somos parte de una misma partícula, el vínculo que poseemos transciende los confines del Universo y el Moral es la conexión genuina que se puede manifestar y experimentar en toda clase de forma, pues no posee barreras. La fuente del elixir se encuentra en cada una de las especies vivientes, y, sólo los más sabios han sabido cuidar y apreciar, cuán abeja a la miel. Más la mayoría en nuestra especie descuida su bondad y deja que viles contaminen su ser, actuando de esta forma la energía oscura que amarga y envilece corazones, para contagiar a los más débiles de raciocinio emociones y sentimientos que impulsen a dañar lo que en su esencia se encuentra su ausencia.

A pesar de las vanas guerras, de la inmensa mayoría que dejasen contaminarse, de tanto sufrimiento y dolor, de odio y desdicha, la energía oscura que envuelve y contamina se debilita por cada gota de Moral que nazca en un corazón puro e impenetrable, pues sólo este es necesario para restaurar lo que se desvaneció con las tinieblas, pero, que siendo innato en la especie, jamás desaparecerá.

No sintamos que es tarde ya para purificar nuestra esencia, pues se es consciente que el tiempo es relativo, más algo que ha nacido jamás dejará de existir y con ello siempre se podrá avivar los rosales del Moral dentro de nuestro jardín del verdadero ser. Cuestionad todo más lo que se es en esencia, pues solo de la reflexión surgen los nuevos cambios para el despertar.

CLASE DE ORO

De la formación

Habrá un(a) líder Sofocrático en cada país del mundo que en esencia sea puro y en inteligencia sabio, prudente e intuitivo, ame la verdad y la claridad y desee con anhelo y pasión un cambio prospero para nuestra civilización humana y todo el Sistema que éste contiene en su manera de vivir y desarrollarse. Para la formación de un núcleo Sofocrático en cada país se deberá generar una solicitud de alianza a la creadora Sofocrática y parte esencial de la Unión que estará impreso los datos en las primeras páginas de este libro, y, en ausencia terrenal de ella, sólo formaran el núcleo Sofocrático los nacidos el tercer día del tercer, sexto, noveno o duodécimo mes. Todo Sofocrático repudia la esclavitud inconsciente en el que se ha estado sometiendo la especie humana, pero, comprende que por ignorancia y desentendimiento se ha llegado a construir este modelo de vida nefasto, que para todos nos arrebata los momentos y la transformación para una vida que podamos disfrutar y sentir día tras día para alcanzar la unión entre especies y la conexión entre la naturaleza y el Ser Humano.

Como hormigas hemos de trabajar para lograr un objetivo en común como especie, sea la transformación e innovación en tecnología para cuidar y purificar nuestra madre Tierra, sea para encontrar la verdad de nuestra existencia, sea para indagar en la ciencia y la astronomía para encontrar lo que era invisible pero existente, sea para evolucionar como especie a través de la Alquimia y extender nuestras capacidades intelectuales y esenciales, sea para formar un lazo de concordia entre el *Reino*

Animal y el Homo Sapiens, sea para construir una humanidad donde todos confíen, respeten y la armonía fuese predominante, sea para la unificación de Naciones y lenguas, sea para construir juntos ciudades ecológicas que inspiren el Moral a la Naturaleza y la verdadera Inmortalidad, sea para instruir a seres humanos que se encuentren bajo el yugo de la ignorancia y la vileza al despertar y la purificación de su ser a través del conocimiento.

Como hormigas forjaremos el objetivo de unificar las Naciones a través de la verdadera política real y verdadera, desmantelaremos lo vil y corrupto, más el camino que ha sido trazado sencillo nada será, lo que se entiende por una idea que atenta contra lo que se ha estado formando durante décadas, atacada con gran ferocidad será, desprestigiaran y desvirtuaran el enfoque y el verdadero significado de la esencia Sofocrática, más nada podrá vencer ante la claridad y lo que es verdadero por naturaleza. El Ser Humano despertará y la idea jamás morirá, se construirá un futuro donde la prosperidad y la armonía dominen ante la vileza.

Se formara una Hermandad Sofocrática por cada Nación con el objetivo de instruir y preparar a cada discípulo dentro del Moral por el conocimiento, por los seres humanos, por la naturaleza y todo ser viviente, para tomar la responsabilidad de transformar la política que desvirtuada fue, para inclinarse por el verdadero significado y la lucha por la Justicia, El Moral, La Honestidad, La Humildad, La Armonía y la Verdad.

Para que el líder de núcleo sea considerado como tal, debe expresar todo su conocimiento único a través de un proyecto materializado en papel, evaluando el

contexto Nacional de su país y basándose en las ideas Sofocráticas, aquél que no conciba y desconozca el Moral y la honestidad, Sofocrático jamás será y su imagen se desvirtuará y no volverá al partido, pues la perfección en esencia es importante para los políticos que fijaran el rumbo de las Naciones hacia una sola.

Una vez en la hermandad la clase de oro tomará a los integrantes que se encuentren en niveles superiores y que estén capacitados a través de la enseñanza impartida por filósofos y sabios para ejercer la responsabilidad en materia política.

El partido político se denominara: Unión Sofocrática de: *[Subscribir país]* y los miembros estarán integrados por la clase de oro que son los selectos dentro de la hermandad Sofocrática.

Todo miembro de la Hermandad y la clase de oro deberá haber leído: "La Republica" de Platón, puesto que la ideología Sofocrática se basa en las enseñanzas de Sócrates y su concepción del Estado perfecto.

Todo partido Sofocrático adoptara medidas políticas para que la unificación continental se lleve a cabo, pues todos estarán interconectados y a medida que la Sofocracia progrese y se expanda a través del mundo, se logrará la unión y consolidación entre las Naciones.

Se debe instruir al ciudadano para que reflexione sobre el proyecto de unificación, puesto que somos conscientes que corrientes lucharan en contra de ello por temor a los nuevos

cambios. Más con sabiduría y Moral, elegirán los caminos de la unión y nuevos cambios surgirán en el mundo para apreciar la Inmortalidad de un nuevo amanecer.

La hermandad Sofocrática enseñara el camino del ser hacia su evolución interna y el desarrollo de la intuición para que cada miembro Sofocrático perciba a través de sus sentidos lo que la razón no puede.

La hermandad y el partido Sofocrático no aceptarán fanatismos de los ciudadanos, más guiaran a la sociedad para que sea racional, respetuosa, analítica, inteligente, sabia y Moral, y así puedan deducir por sí mismos sin ser influenciados por el entorno.

En la hermandad Sofocrática sólo se aceptaran solicitudes para nuevos miembros dos días antes del primero de cada mes, y al tercer día se le presentará al líder del núcleo Sofocrático, en virtud de aceptar o rechazar su petición. Sí se le aceptase como discípulo de la Hermandad, dos días después de aceptar su solicitud será consagrado por todos los miembros de la Hermandad. Noventa días serán necesarios para su fusión verdadera con la Hermandad, en caso de ser proscrito de la hermandad durante ese periodo, deberán expresar el motivo y la razón esencial en conjunto con el

discípulo y todos los miembros de la Hermandad, no sin antes evaluar en conjunto las posibles soluciones y alternativas antes de tomar tal decisión. No se admitirán parientes dentro del partido Sofocrático.

Las simbolizaciones de la Sofocracia serán personificadas por el orden de los estrigiformes siendo el Buho la criatura oficial que represente la Sofocracia, pues refleja la grandeza del espíritu y la suprema sabiduría.

La bandera estará caracterizada por el color morado oscuro como su primera tonificación, el blanco como su segundo y estará acompañado del símbolo "Nyansapo" girado a 90° de su posición original en el centro de éste.

Sistema Penal

El sistema penal sofocrático surgirá como medida de rescate hacia la política errada que se implementó en el mundo con fin de castigo tortuoso para los seres humanos que bajo la neblina actúan de manera que atenta contra los principios Morales de la sociedad, perjudicando de manera negativa al entorno que los rodea y a la esencia individual de su ser. El fuego no deberá combatirse con fuego, el odio no puede desvanecerse si éste no ha conocido el Moral. Se es consciente que un individuo que atente contra otro ser vivo, no puede estar del todo cuerdo, por ello, es importante inculcarle al desmoralizado todo lo que éste desconoce para instruirlo por el camino de la inteligencia, templanza, prudencia y sabiduría y sobre todas las cosas: La moral hacia todo lo que existe.

Se implementará un sistema penal que se ajuste a los avances tecnológicos y sociales que se darán para la fecha. No rompiendo nuestros principios de amar a todo ser vivo y ser justos, se idea una medida que sin duda, será revolucionaria y progresista, puesto que se trata de eliminar las "cárceles" como comúnmente se conoce aquel lugar fúnebre de alojamiento por determinados años donde sin duda, ocurren grandes eventos que impactan la vida de la persona que se le recluya en este tipo de lugares, siendo por el lado contrario una estadía amarga, pues amarga corazones y envilece la esencia del ser humano. Esto va en contra de todo principio ético y Moral e incluso humano, pues ha de suponerse que las cárceles deben servir como formación y construcción de un ser humano íntegro y disciplinado, para que todo aquél que ingrese a la Casa de Formación por actos impuros y dañinos que fueron cometidos reconozca el daño de sus acciones

y sea un hombre o una mujer sustancialmente Moral y filantrópicos. Se necesitará reformar los valores que desvirtuados fueron por influencias externas para que al culminar la instrucción puedan ver con otros ojos el mundo que los rodea y así convivir armoniosamente entre la sociedad, creando lugares de formación y enriquecimiento Moral que se nombrará la "Casa de Formación Moral" (C.F.M)

La Casa de Formación Moral y Sustancial se rige por los principios de intelectualismo Moral de Sócrates y de la honestidad como principio fundamental para formar seres humanos verdaderos, por ello, no será necesario la ayuda de especializados en ciencias jurídicas y derecho, pues, los desmoralizados deberán confesar a través de su propia voluntad los actos cometidos altamente negativos que atentaron contra otro ser vivo o el Estado en sí; Existen y siempre existirán formas para vulnerar el sistema en el que se ejecutan procesos, alterarlos a nuestro propio beneficio, por ello, es absurdo luchar para crear mecanismos que impidan lo inevitable, más se puede concentrar la antitesis enfocándolo al sentido de la verdad, pues si se fomenta como Estado mecanismos inútiles que justifican la existencia de la mala obra, estaremos promoviendo su ejecución continua. Desde los inicios se debe cultivar la Moralidad y la honestidad a nuestros ciudadanos, y, en definitiva, se cosechará la verdadera fuente de riqueza de una Nación. Nuestro sistema de Inteligencia avanzada con ayuda de la informática y ciencias de la psiquis, podrá verificar las declaraciones cuando el individuo se declarase responsable de sus actos o libre de consciencia. Los que en su defecto sean culpables y se declarasen libres de consciencia, se les anulará la oportunidad de acceder a las instancias de la Casa de Formación Moral y Sustancial para recibir instrucción Moral e intelectual. Y, los que en su defecto, sean libres de consciencia y se les culpe por actos envilecidos se les abrirá una investigación preventiva a todos los demandantes y se les impondrá castigo por deshonestidad y prejuicio.

Para aquellos que sean culpables y logren escrupulosamente engañar y adulterar los procedimientos inteligentes para conseguir su objetivo de liberación, se le anulará toda oportunidad de acceder a las instancias de la Casa de Formación Moral y Sustancial si se llegase a descubrir su deshonestidad.

La casa de Formación estará construida por una estructura ecológica y futurista con el diseño que emplea el arquitecto Vicent Callebaut en su obra "Lillypad" donde el ambiente estará envuelto de naturaleza y colores claros para la purificación de la vista, con fines de mantener una estadía agradable y fructífera para los seres humanos del futuro que buscan la evolución y la supresión de la vileza.

Se implementará un sistema penal que se ajuste a los avances tecnológicos y sociales que se darán para la fecha. No rompiendo nuestros principios de amar a todo ser vivo y ser justos, se idea una medida que sin duda, será revolucionaria y progresista, puesto que se trata de eliminar las "cárceles" como comúnmente se conoce aquel lugar fúnebre de alojamiento por determinados años donde sin duda, ocurren grandes eventos que impactan la vida de la persona que se le recluya en este tipo de lugares, siendo por el lado contrario una estadía amarga, pues amarga corazones y envilece la esencia del ser humano. Esto va en contra de todo principio ético y Moral e incluso humano, pues ha de suponerse que las cárceles deben servir como formación y construcción de un ser

humano íntegro y disciplinado, para que todo aquél que ingrese a la Casa de Formación por actos impuros y dañinos que fueron cometidos reconozca el daño de sus acciones y sea un hombre o una mujer sustancialmente Moral y filantrópicos. Es así, como se procede a estudiar las variables que esto conllevaría al analizar el comportamiento humano, donde se concluye que cualquier ser humano que cometa un acto envilecido contra otro, no está del todo bien psíquicamente, es por ello, que se necesitará reformar los valores que desvirtuados fueron por influencias externas para que al culminar la instrucción puedan ver con otros ojos el mundo que los rodea y así convivir

armoniosamente entre la sociedad, creando lugares de formación y enriquecimiento Moral que se nombrará la "Casa de Formación Moral y Sustancial" (CFMS) Cabe mencionar que se organizará y estará estructurado de la siguiente manera:

Estructura:

- Paredes blancas e iluminación ecológica.
- Amplitud de zonas verdes donde se plante vegetales y demás hortalizas que los ciudadanos de la CFM consumirán y cosecharan.
 - Biblioteca.
 - Área de filosofía
 - Área de arte.
 - Área de música.
 - Área de matemáticas.
 - Área de astronomía.
 - Área de cocina y agricultura.
 - Área de lavandería y limpieza.
 - Área de tratamiento psicológico.
 - Área de instrucción.
 - Área de fuerzas mayores.
 - Área **CERO**.

Paredes blancas e iluminación ecológica

Un color neutral que transmita paz y equilibrio es necesario para todas las áreas que se quieran plasmar, pues el individuo se ve influenciado en su entorno bajo estas interferencias materiales, es el objetivo mantener bajo total calma y tranquilidad al ser, pues, se le enseñará el cómo convivir en sociedad, entre humanos, la cultura es necesaria para construir un mundo en armonía y total respeto entre el *Homo Sapiens* y la naturaleza, la iluminación ecológica se verá construida por la absorción y retención de energía lumínica natural, con el apoyo científico será posible este instrumento.

Las áreas de la Casa de Formación Moral se verán alteradas en el color solo si se tratasen de las siguientes menciones:

- 1. Arte.
- 2. Música.
- 3. Astronomía.

La construcción de la Casa de Formación Moral se hará alrededor de los océanos y lagos, con el apoyo científico internacional y nacional, para la construcción de estas obras innovadoras y futuristas, tomando como referencia la obra realizada por el arquitecto Vicent Callebaut de París "LilyPad" que supondrán un cambio arquitectónico futurista para todo el mundo.

La obra de Vicent Callebaut consiste en crear una convivencia armoniosa entre el hombre y la naturaleza, para explorar nuevos modos de vivir. Para lograr la propia subsistencia, la ecópolis cuenta con superficies de cultivo para crear fuentes de alimentación que el individuo dentro de la Casa de Formación Moral tendrá que cosechar. Lo más importante y destacable de esta obra es que posee capacidad de alojamiento de 50.000 individuos, lo necesario para el nuevo Sistema Penal de Venezuela con visión de extensión para el mundo.

Biblioteca

"El malo lo es por ignorancia, y por tanto, se cura de ello instruyéndose" La Casa de Formación Moral instruirá a cada individuo para el convivir humano, y es de suma vitalidad que se le suministre un área de acceso a la información, este se verá facilitada por libros en físico o libros subidos a la nube a través de la base de datos de la CFM, los cuales, serán descargados por el CFMOVIL (Un dispositivo móvil) inteligente sin acceso a la red y con enlace directo a la nube. Estos dispositivos se deberán otorgar al individuo que pertenezca a la CFM una vez sea acogido, y será de vital importancia transmitirle el buen cuidado que debe proporcionarle a las herramientas suministradas, pues, una vez el ser humano sea formado, deberá marcharse y dejar las herramientas para un nuevo individuo en formación.

Área de Arte

Se formará mentes artísticas que deseen explotar su creatividad a través del arte, a su vez, es una oportunidad para desahogar emociones negativas que almacena el cuerpo humano, para así, transformarlo en arte y crear una satisfacción y un nuevo logro para el individuo que ha sido acogido para su formación .

Área de música

El poder de la música para la cognitividad y el desarrollo emocional e intelectual humano, es una realidad inminente, es por ello, que se decide crear el área de música para impulsar el desarrollo de los individuos en formación, y crear un ambiente armonioso de convivencia, respeto y ayuda mutua entre seres humanos.

Área de matemáticas

El hombre nuevo e íntegro debe poseer conocimientos básicos y avanzados en matemáticas para así ser desarrollar la mente y comprender más el entorno que nos rodea, de una manera lógica y adecuada, para así plasmar nuestras ideas y visiones con fundamentos válidos.

Área de astronomía

El ser humano debe conocer el entorno que le rodea, es por ello, que el espacio exterior es una fuente importante que debemos conocer y estudiar,

por ello, se impulsa el conocimiento astronómico, para comprender nuestras raíces y buscar la verdad de la existencia en su grado lógico, científico y esencial.

Cocina y agricultura

El individuo en la Casa de Formación, debe preparar el alimento que consumirá, es por ello, que cada piso tendrá su área de cultivo y cocina, será rotativo el deber y dividido por equipos, para así mantener el buen orden de la distribución alimenticia.

Área de lavandería y limpieza

La CFMS poseerá en cada piso denominado por niveles intensivos hasta el rango 5 el cual estará previsto de un área de lavandería y limpieza para que los individuos puedan lavar sus prendas y uniformes. A su vez, habrá distintas herramientas para la higienización de las áreas, que se ven afectadas por la suciedad.

Área cero

Un ser Sofocrático jamás atentará contra la vida de otra persona, por ello, en el área cero, los seres humanos que al cumplir los tres (3) años de formación irrumpieron con la instrucción y en libertad continuaron enfocándose en la vileza de su ser creando caos y daño a la sociedad y a los

seres vivos, se les recluirá en el área cero y su existencia dependerá de sí mismo.

Niveles de la C.F.M

La casa de Formación, estará integrada por cinco niveles (5)+1 que será representado por cada piso en nuestra estructura, en donde por el grado del crimen cometido será enviado a un nivel específico y será tratado acorde a las medidas sociológicas de su carácter mismo, esto con medidas psicológicas para instruir al individuo acorde a su nivel psíquico.

Nivel 1 = Penantes que hayan cometido delitos originado por la falsedad y plagio.

Nivel 2= Penantes que hayan cometido delitos originado por invasión a la privacidad y seguridad de otro individuo.

Nivel 3= Penantes que hayan cometido delitos originado por la malversación de algún bien perteneciente a otro ser humano o al propio Estado.

Nivel 4= DesMoralizados que hayan cometido delitos originados por la muerte de otro ser vivo (con extensión a las especies protegidas por el Estado)

Nivel 5= Desmoralizados hayan cometido delitos originados maquiavélicamente a orientaciones científicas y terroristas que atenten contra la sociedad y el planeta tierra.

Nivel cero= Individuos antimoralistas que irrumpieron con la instrucción en libertad y continuaron enfocándose en la vileza de su ser, afectando negativamente a otros seres humanos.

La Academia

"Y en cuanto a nuevas divinidades, ¿cómo podría introducirlas al decir que una voz divina se me manifiesta para darme a entender lo que debo hacer?" Sócrates

La brillantez de lo que se denominará "La Academia" formara desde edad temprana a nuevos seres humanos con la capacidad de discernir entre su función social y lo que su esencia es sin contemplación alguna de influencias externas teniendo toda libertad para elegir desde edad temprana lo que su ser anhela desde un principio para formarse como un alma libre y bella, sin presiones externas que puedan endurecerle en el camino, el niño es el único capaz de seleccionar el ambiente en el que se desenvolverá y la instrucción sustancial a la que se dedicará a lo largo de su existencia.

La Academia tendrá como función repartir los conocimientos indispensables y esenciales para con la profesión elegida y formar en virtud al infante, para pulirle desde sus inicios y brille cuán diamante cuando finalice la etapa de estudios académicos universitarios.

La Academia estará formada como se contempla a continuación:

De la Arquitectura

Aequorea, obra de Vincent Callebaut de Belgian, la Academia estará construida con el diseñó de la medusa en los lagos o mares que predispuestos estén para soportar dicha arquitectura, con la máxima seguridad atincaos y una plataforma impecable, ecológica, futurista, agradable, segura y natural para construir el lugar donde se formaran esencial y sustancialmente a los seres humanos de nuestro planeta, con una visión ampliamente ecológica, fraternal y humanista.

Cada ciudad flotante puede acoger a 20.000 personas, y es accesible a través de cuatro puertos deportivos. Incluye espacios para el co-working, hoteles educativos, laboratorios, áreas deportivas, granjas de acuaponía, y lagunas para la depuración. Vincent explica que parte de la luz será producida por bioluminiscencia, gracias a organismos simbióticos que emiten luz a través de la oxidación de la luciferina. El agua potable se obtiene mediante una planta energética que utiliza la presión en profundidad para contrarrestar la presión osmótica, y así separar la sal del agua, todo ello haciendo uso de una membrana muy particular. En los picos se observa una arquitectura con grandes cúpulas, mucha vegetación, y sobre todo llena de utopía. (Adfer Dazne, 2016)

De la conformación

La Academia podrá albergar 20.000 mil individuos, por lo que cada uno de los quid (núcleo de la Academia en diferentes territorios) tendrá (3) tres niveles de formación (+1) lo que se distinguirán por el grado de conocimientos y aproximación de la verdadera sustancia del saber. Todos los núcleos están interconectados entre sí, por lo tanto, las especialidades que se dicten en cada uno pueden ser conocidas por los de Grado del Germinar con su respectivo padrino(a), por lo que si el infante en el momento de seleccionar su especialización desea instruirse en una rama que se dicta en otro núcleo de su principal Aequorea, puede hacerlo libremente, el padrino le notificará los cambios a sus respectivas autoridades y a los procreadores de la criatura, además, deberá tramitar el cambio de un nuevo apadrinamiento en el núcleo seleccionado, para que el infante tenga protección y un guía en su nueva Academia.

El método de organización consistirá en la creación de laboratorios o salones específicos para una instrucción en particular donde será el aprendiz quien elija a que maestro escuchar, pues los salones y laboratorios será exclusivo de un maestro en particular, lo que conllevaría a que cualquier discípulo que desee contemplar la metodología del profesor seleccionado puede hacerlo en su libre albedrio. En el primer nivel de la Academia no se contemplará un método de evaluación, más, continuamente se harán torneos y competencias en el Área de Matemáticas, Literatura, Astrología y Química, en donde cada estudiante deberá participar. El ganador de estos torneos irá acumulando insignias y estrellas de reconocimiento que serán recompensados en su graduación.

Cada Academia tendrá 30 núcleos donde se dicten las profesiones de la rama esencial acorde a las especializaciones. Un sencillo ejemplo del como estaría conformado sería el siguiente: *Academia Filosófica*

Extensión de Ontología

Extensión de Gnoseología

Extensión de Axiología

Extensión de Terminología

Extensión de la Cosmología

Extensión sobre el Arte y la Belleza

Extensión de la Ética

Extensión de Física Extensión

de Metafísica Extensión de la

Justicia

Extensión de la Moral

Extensión de la Lógica

Extensión de la Psicología

Extensión del Hermetismo

Extensión de la Alquimia

Extensión de la Esencia

Extensión del Ser Humano

I. Grado del Germinar

Estará formado por 10 (diez) eras, que significa 10 años de instrucción sustancial donde al infante se le formará a partir del tercer año de su vida, para adentrarse por el gran mar del saber. Durante los próximos tres años de instrucción se le encomendará a un(a) joven de grado sustancial el apadrinamiento de la criatura de su mismo género por los próximos años hasta culminar el nivel de germinación, guiándole por las diferentes áreas de especialización y dándole a conocer un mundo de posibilidades en cada una de ellas, para ir desarrollando dentro de la criatura la semilla de la virtud en el que se inclinará al culminar el tercer año de su preparación. En este nivel los infantes no necesariamente deberán habitar permanentemente el Núcleo Académico, solo podrán aquellos que no posean familiares directos.

La instrucción que se impartirá en este nivel será supremamente experimental, donde desde edad temprana se enseñara a pensar, reflexionar, respirar, escuchar, observar, hablar, sentir y cuestionar.

II.Grado del Florecimiento

Estará Formado por 3 (tres) eras, que significa tres años de preparación especializada en la profesión escogida, los pre- adolescentes en proceso de adultez adquirirán verdaderos conocimientos en la especialización que seleccionó, ya no se requerirá que posean padrinos, más este nivel cuenta con varias fases de dificultad que agilizaran los procesos cerebrales, se crearan dentro de sí nuevas neuronas, se fortalecerá la musculatura cerebral a través de ejercicios mentales. La práctica en los experimentos de estudio será fundamental para acrecentar el nivel intelectual y la capacidad de innovación del pre-adolescente. En el grado del Florecimiento el aprendiz debe hospedarse en las instancias de la Academia con fin de asegurar que durante las 3 eras se pueda emplear útilmente la capacidad de recepción que se posee. Almacenando información importante que le permitirá desarrollar criterio propio y pensamientos únicos, creativos, lógicos, matemáticos, filosóficos.

III.Grado Sustancial

Este, el grado de la iluminación y el emprendimiento es un nivel prestigioso, todo aquél que haya sobrepasado y luchado contra las barreras de la ignorancia, el reconocimiento dentro de la sociedad será elevado, es el Alma Mater de la Academia, la gran piedra preciosa denominada como "Verus Lapis" que se desea alcanzar para cosechar dentro de cada uno de nosotros el Ser Humano Verdadero. Los adolescentes en proceso de adultez exhibirán todos sus conocimientos adquiridos en el Grado del Florecimiento, las prácticas y experimentos según su especialización será el proyecto que continuaran durante las 5 eras que permanecerán profesionalizándose, comprendiendo que existen distintos planos de realidades e incluso dentro del cuerpo humano, las teorías y experimentos estarán basadas en la conexión que pudiese tener nuestra madre naturaleza con nuestro mundo desarrollado mediante la tecnología en pro a nuestra evolución y bienestar como seres humanos, innovando y creando maneras para la purificación a nuestro medio ambiente (como objetivo principal). Todas las profesiones y especializaciones estarán interconectadas entre sí, y todos los académicos tienen el deber de contribuir con su congregante.

IV. Grado de Oro (Llegarán sólo los que ejerzan el oficio de maestro, sembradores del saber.)

Es el grado más importante de toda la esencia Académica, los que del grado sustancial posean la virtud de la pedagogía serán los que posean dentro de sí la virtud del ser sabio en esencia, adquirir la templanza, cosechar la prudencia, cultivar la fortaleza y amar la justicia. Sobre todas las cosas, el que posea el honor de congregarse en el cuarto grado de la Academia, serán reconocidos honoríficamente por la Academia, Sociedad y Gobierno.

IV

Del Sistema Bélico Virtual

Conscientes de que por falta de luces el ser humano desea escalar para ascender hacia el Poder y Dominio no importando las consecuencias de sus actos, como si se tratase de un tablero de ajedrez, las guerras y conflictos que impactan negativamente al mundo pueden ser acabadas de una única forma: Sistematizando el conflicto hacia las plataformas virtuales. Se usará la tecnología para crear súper máquinas que procesen la realidad virtual y dispositivos para adentrarse a ello, con sensación instantánea de componentes reales en conjunto a servidores que puedan soportar gran cantidad de datos y tráfico constante, todo esto con fin de crear un simulador virtual que tenga todos los elementos tal como se ejecutaría en la realidad. Los Fuerzas Armadas tal como hoy día se conoce se transformaran en expertos dentro de la Plataforma Virtual de Innovación Bélica (P.V.I.B) y sólo tendrán acceso los que reúnan las capacidades y habilidades de un jugador virtual profesional, lo que por lógica general, los novatos, serán constantemente entrenados en la plataforma de simulación y entrenamiento para escalar y convertirse en los mejores profesionales. La P.V.I.B se reconocerá en todo el mundo y se usará la misma plataforma para los países que deseen la paz y la no contaminación del planeta por agentes tóxicos. Este Sistema sin duda causará gran impacto en el mundo y será el primer

paso para lograr el equilibrio y la armonía, pues, ningún ser vivo deberá morir a causa de la guerra física.

Este nuevo sistema tendrá como objetivo:

- Satisfacer la necesidad del ser humano de competir y alcanzar sus objetivos.
 - Generar en el ser humano un sentido de adaptabilidad tecnológica.
- Crear consciencia ambiental en cuanto a los peligros de la guerra física.
 - Unificar al mundo y comprimir nuestros conflictos al mundo virtual.
- Economizar gran cantidad de presupuesto nacional para ser invertido en el Sistema Penal, Académico, Sistema Bélico Virtual e Higienización de la Nación.
- Supresión de las armas de fuego o elementos explosivos para la sociedad en general.
- Que todo tratado que sea debatido dentro de la plataforma sea respetado, y, por ello, se crearan acuerdos en las Cortes Internacionales, con fin de asegurar los resultados de la batalla virtual y asegurar de que si se diere el caso de ser vulnerado el sistema se adopten medidas estrictas en cuanto a los países incriminados.
 - De que existan alianzas entre países para lograr objetivos comunes.

- Adentrar a la sociedad en el evento más importante de la época manteniendo contacto televisivo instantáneo con los medios de comunicación, para que sean informados del desenvolvimiento de la batalla virtual.
- Crear lazos fraternales entre ciudadanos del mundo en pro a la paz y el Moral hacia nuestro planeta Tierra.

Las Fuerzas Armadas serán reemplazadas por Fuerza Bélica Virtual, lo que cada jugador profesional se denominará según su destreza y habilidad en la plataforma virtual.

Del Sistema de Higienización Moderno

De las aguas

Con la ciencia moderna se inventará químicos para la purificación del agua que al contacto con agentes antropogénicos dentro de éstas, se concentren en un solo punto cuán imán, para que luego, el agente contaminante, sea dirigido hacia un filtro de limpieza y purificación que serán de uso exclusivo para la higienización de la ciudad constantemente.

De los suelos

Para la problemática de las inundaciones urbanas se tomará la previsión de asfaltar las calles con el pavimento llamado "TopMix Permeable" solo las ciudades en donde sus climas no estén por debajo de los 0 grados Este pavimento inventado por Lafarge Tarmac, empresa Rusa, cumple la función de absorber líquidos y conducirlos hacia su evaporación, manteniendo la temperatura del suelo en sumo equilibrio. Se analiza la posibilidad de crear una mezcla con cauchos reciclados para que el color predeterminado de este asfalto pueda mezclarse con el blanco, para así mantener una textura que sea beneficioso para los automóviles y la armonía en materia visual, debe estar orientado a la neutralidad de otro color cuando esté en contacto con objetos, es decir, que imposibilite mancharse.

De los Desechos Sólidos

Sistema Inteligente de Orden e Higienización (S.I.H) será lo que se concebirá como un área de extrema limpieza y orden. La base para la eliminación de desechos sólidos estará concentrada en la tecnología del plasma.

En el caso de la eliminación de residuos, el plasma se encuentra a temperaturas extremas, superiores a los tres mil grados, obtenidas a partir del calentamiento mediante un arco eléctrico. Al introducir cualquier tipo de residuo en un horno de plasma a altas temperaturas energías, se consiguen destruir sus moléculas desintegrando prácticamente el residuo original, convirtiéndolo en masa vitrocerámica, de propiedades físico-químicas una completamente diferentes a las iniciales. A diferencia de cualquier otro tratamiento térmico de residuos (incineración, gasificación, pirólisis, etc.) y debido a que no se trata de un proceso de combustión, sino de atomización de la materia, no se producen emisiones contaminantes a la atmósfera (dioxinas y similares) ni tan solo quedan gases simples y un sólido inerte completamente vitrificado que puede ser empleado la construcción, para la obtención de mobiliario urbano, como

elemento decorativo, etc. Por otra parte y, en similitud con los procesos de combustión, es posible la recuperación de calor para la obtención de energía eléctrica. (*Edición 2004, Suelos y Residuos, Ambientum*)

Este sistema se usará como método ecológico ambiental, con beneficios para volver a reciclar las partículas que sobrasen en materia de construcción como se mencionó en el artículo anterior. La arquitectura del perímetro en que se llevará a cabo este proyecto estará contemplada bajo la obra de Vincent Callebaut "THE RED BAOBAB" en las dimensiones que sean necesarias para abarcar las distintas áreas que se requieran para los objetivos del S.I.H.

Agentes del S.I.H

Serán seres humanos con un alto nivel de pulcritud con mente equilibrada y organizada, amantes de la perfección. Estos serán sumamente respetados y vestirán de blanco sin dejar ver sus rostros, pues estará cubierto de un casco con oxígeno integrado. Tendrán dispositivos de detección de vertederos y papeleras de todo el perímetro en el que laboren, su actividad será constante, por el buen orden y la higiene de la ciudad. Irán acompañados de carros inteligentes que se sincronicen con las alarmas

emitidas por las papeleras o vertederos, estos carros automáticos llevaran al agente directamente hacia los puntos que no hayan sido atendidos aún.

Reciclaje

El reciclaje de caucho, desechos industriales, plástico e indistintos componentes, es de suma vitalidad llevarlo a su reutilización una vez sea desechado, se ahorra gran cantidad de nuevo material para las obras que se deseen crear y además contribuimos con el medioambiente, se actúa bajo condiciones inteligentes para no despilfarrar recursos que ya se poseen en otro estado de materia. Por ello, cabe mencionar un sencillo ejemplo: Transformar los cauchos en desecho en pisos de este material en diferentes colores y reciclados para las plazas o calles de la ciudad con decoraciones artísticas en lugares puntuales y el blanco como color predeterminado para las vías públicas. Se creará un mecanismo de organización urbana donde el reciclaje forme parte de vida en las sociedades, el S.I.H, creará un vertedero inteligente urbano que mida algorítmicamente que tipo de materia se está introduciendo en él y con inteligencia artificial decidirá si se desecha con tecnología plasma o se conserva para ser reciclado, cuando el vertedero esté en su tope, emitirá una alerta a los agentes cercanos del S.I.H para que sea recolectado para su proceso de transformación.

Habrá papeleras inteligentes que puedan medir la capacidad de almacenamiento y detectar residuos que ya no pueden reciclarse, para así eliminarlos al instante con materia plasma, de la manera contraria con los

productos que aún puedan reciclarse, se conservaran en su superficie y emitirá una alerta cuando el almacenamiento este al tope. Cumple la misma función que el vertedero urbanístico.

Sistema virtual de Créditos y Recompensas

Consistirá en una plataforma virtual que estará acompañada de un dispositivo inteligente para los ciudadanos. Este consistirá en el almacenamiento de divisas directamente hacia los servidores del Estado para asegurar que toda la población mantenga estabilidad económica y en base a los estados financieros de las sociedades, implementar medidas de producción y desarrollo en pro a nuestras necesidades como seres humanos. Este dispositivo inteligente tendrá varias opciones que permitirá al ciudadano adquirir créditos (moneda virtual) a través de los objetivos que haya cumplido en el día, estos consistirán en mantener nuestro entorno en buenas condiciones: ofrecer ayuda a otras personas, notificar conflictos sociales, notificar fallas en cuanto a los sistemas inteligentes que se hayan creado para las áreas públicas, sembrar plantas, flores o árboles frutales en determinadas áreas establecidas, etc. Además contará con funciones complementarías que ayudarán a mantener la información real y fidedigna a través de grabadoras y cámaras de alta definición.

El sistema virtual de Créditos y Recompensas tendrá como función primordial:

 Ser una alternativa financiera para los ciudadanos permitiendo adquirir créditos virtuales en base a las buenas acciones que puedan lograr bajo su entorno.

- 2. Incentiva a la sociedad a mantenerse en comunicación constante con el entorno y la naturaleza, pues existe relación con las recompensas que se adquirirán tras lograr los objetivos diarios.
- 3. Crear un lazo directo entre el ciudadano y los Gobernantes del país, manteniendo comunicación constante con los menesteres primordiales que pudiesen tener. Otorgándoles créditos y recompensas según el grado de necesidad del individuo.
- 4. Emplea alternativas para desarrollar la Economía Nacional a través de las necesidades sociales que se puedan manifestar, creando así vías eficaces para cubrirlas siendo la ayuda cívica indispensable para ello.

Aclaración del punto cuatro (4):

Parte del desarrollo económico de la Nación consistirá en la participación del ciudadano con los objetivos diarios siendo el sistema de recompensa encargado de bonificar sus buenas acciones hacia el entorno. Es importante que todos posean sentido de pertenencia para con el mundo y nuestro planeta Tierra, por ello, la mejor manera de garantizar una conexión a mena es unificando a los seres humanos a través de prácticas que puedan recompensarles de alguna manera y que puedan realizarse en conjunto con otros que posean el mismo dispositivo. Este dispositivo tendrá la opción de

realizar objetivos grupales, los cuales podrán acceder 5 personas a través de la conexión inalámbrica que posee. Este modo lo hace más entretenido y motiva a los participantes a formar parte del entorno, del mundo, ¡de la vida misma!

Características primordiales del S.C.R:

- Dispositivo inteligente de alta gama con rastreador GPS en caso de robo o pérdida, estará conectado a la base de datos del servidor del Estado.
- 2. Contará con un sistema de almacenamiento de créditos virtuales cumpliendo la función de un banco virtual.
- 3. Efectúa transacciones inmediatas de un usuario a otro a través del I.P por conexión inalámbrica.
- 4. Tendrá un menú de ocho opciones prácticas los cuales estarán organizados de la siguiente manera:

A su derecha: Créditos virtuales, Objetivos diarios, Gestión de grupo, Transacciones.

A su izquierda: Herramientas, Emergencia, Enviar notificación, Propuestas

- 5. Sistema anti rayones y anti agua.
- 6. Presentación en dos modalidades: Smart clock y Smartphone mini.

VII

Sistema de Transportación

Los actuales mecanismos de transportación pública son altamente contaminantes y ocupador de gran cantidad de masa en el espacio terrenal. Por ello, es necesario comprimir y desechar ese mecanismo que tanto ha contaminado nuestra madre Tierra, para innovar e implementar un Sistema único y ecológico, pues se reserva de contaminar el ambiente y es altamente eficaz, futurista y veloz. Se trata de suplantar a los "Autobuses" por un mecanismo que consistirá en la base y estructura de un resorte gigante, adaptado en tamaño por los kilómetros que vaya a recorrer el *Orbis*, cada uno irá a un destino en específico en el área periférica en el que se encuentre la base principal, los puntos en el que se redireccionará el *Orbis* se hará en base a la mayor cantidad de visitantes que frecuente la zona. Siendo la base principal del Sistema con forma de Resorte, por su condición, surge la inquietud de que el Orbis como instrumento de transporte, deba ir siempre en línea recta sin parar, pero, existen varios mecanismos para evitar esta problemática. Al tener cada Orbis un destino en específico se organizará de la siguiente manera:

Sistema de Orden periférico:

Saldrán primeramente del punto Y (Inicio) los que dentro del área de alcance en cuanto a distancia sea menor, y, existirá un **elemento desviador,** como el espadín a su riel, en cuanto el Orbis se aproxime a la ruta en que

deba girar para cambiar su lineamiento direccional, éste activará un motor impulsor de aire comprimido que le dará energía para continuar con la misma velocidad hasta llegar al punto X (Final). Este mecanismo impulsor sólo se activará si el Sistema Inteligente Orbis lo requiere para trasladarse con velocidad favorable.

VIII

Núcleo Sofocrático

Las Naciones Sofocráticas se regirán por un núcleo central en donde los seres humanos que elegidos fueron para ocupar un cargo en la política a través de la Hermandad Sofocrática serán los integrantes de éste. Se considera el elemento más esencial de la Clase de Oro, y, por ello, estarán los que en esencia sean puros y en inteligencia sabios y prudentes. La Sofocracia admite que un solo ser humano no es apto para gobernar un país con millones de habitantes, por ello, el grupo de los cinco (+1) que estarán divididos a través de las capacidades que se les ha conferido innatamente y perfeccionado a través de la experiencia y los conocimientos, ocuparan una función esencial dentro del núcleo dirigido a las necesidades e intereses de la Nación y de sus habitantes que la conforman, por ello, serán los cinco quienes dentro del núcleo gobiernen a la Nación.

Los cinco (+1) tendrán funcionalidades que abarcaran los distintos ámbitos de las políticas públicas, por ello, se crean las siguientes simbolizaciones:

Sextunum (6)> Sistema Penal y de Justicia.

Trinum (3)> Sistema Nacional, Político y Social.

Novenum (9)> Sistema de Núcleos y Parlamentos (Cámara Baja y Alta).

Septinum (7)> Sistema Financiero y Económico.

Quintinum (5)> Sistema Tecnológico de Telecomunicación e Información.

+1

Cada país que se identifique con la ideología Sofocrática y su Sistema Político, conformara un núcleo en donde los principios de integración se cumplan, y, al mantener la unión y la alianza se crearan medidas fraternales entre países para el bienestar y felicidad de los ciudadanos. El núcleo Sofocrático será el que gobierne la Nación hasta que sus ciudadanos así lo decidan, la función esencial de éste será el cumplimiento de los objetivos enmarcados referente al Sistema Penal y de Justicia, La Academia, El Sistema de Higienización, Sistema de Transportación, Sistema de créditos y recompensas, y todas aquellas ideas innovadoras que se vayan generando a través del tiempo que sean potencialmente beneficiosas para la humanidad y nuestra Nación.

Cuando se habla de "UNIFICACIÓN" se entiende que como Sofocráticos anhelamos que nuestro Sistema Político se extienda a través de Latinoamerica y el mundo, para así generar la creación de nuevos núcleos

sofocráticos, desechando el antiguo modelo político vil y corrupto, pues, los sofocráticos seremos en esencia puros y en inteligencia sabios y prudentes. Nuestra misión como unificadores es la expansión de nuestra ideología para que todas las Naciones podamos eliminar las barreras que nos separan superficialmente, pero, siempre conservando nuestra identidad como país. Esto significa que se desea crear medios de transportación libres de un país a otro sin tener que cumplir con una serie de procesos que nos dividan.

Al poseer cada Nación un núcleo Sofocrático, se creará uno central que estará situado entre la costa de Rondónia y Mato Grosso en Brasil traspasando la frontera con Bolivia. Será en el núcleo central Sofocrático donde los cinco gobernantes Sofocraticos de cada Nación se reúnan cada cierto tiempo para definir los proyectos innovadores para el continente, y, además, ayudar a cada país a implementar los proyectos en cuanto al Sistema Penal, Educativo, de Higiene, de Créditos y recompensas, Transportación y todos aquellos que cumplan con una función beneficiosa para los ciudadanos de la Nación en la que se gobierna.

Los Sofocráticos creemos en la equivalencia, por ello, nos es importante mantener la fraternidad y la unión entre todos los núcleos existentes. El desarrollo y progreso de la humanidad está por encima de cualquier interés individual. Creemos en la medida de unificar Naciones en cuanto a relaciones, moneda e incluso idioma para la mayor conexión,

facilidad de transacción y entendimiento, pero, rechazamos fervientemente el dominio político a través de la idea de que uno sólo gobierne el mundo, o gran parte de éste. Es abominable, un suicidio para la humanidad. Un solo hombre es una sola mente, y una sola mente podría solo atender a sus propios intereses cuando éste busca y anhela el Poder. Sólo los seres humanos que busquen la armonía verdadera y un sistema en equilibrio para nuestro desarrollo y progreso, no en vanas palabras sino en la acción verdadera, comprenderán, que el unir fronteras y convertirlos en una sola Nación es un riesgo inminente a ser gobernados en el futuro, por un tirano maquiavélico que con sus palabras manipula y busca engañar para alcanzar fines ajenos a los de la humanidad.

Sistema de Protección Animal

Para estar en armonía con el Reino Animal es necesario crear un sistema de protección que impida que los seres humanos y el Reino Animal mismo atenten entre sí para la supervivencia. Los seres humanos con capacidades superiores a estos, en sentido fraternal con nuestros acompañantes terrenales, crearemos mecanismos que ayuden a satisfacer el hambre con ayuda de la Ciencia y la Biotecnología reemplazando nuestros menesteres alimenticios carnívoros por componentes sintéticos que suplanten el sabor y los componentes de la carne misma en diferentes expresiones. La carne sintética es una alternativa a la realidad próxima y es puramente ecológica, a base de las células madre de los animales, como recompensa por la ayuda mutua le brindaremos al Reino Animal el suplemento de la carne para que tanto humanos como animales abandonemos la necesidad de matar a otro ser vivo.

Científicos holandeses afirman haber dado con la clave del futuro de la carne: fabricarla a partir de células madre en biorreactores gigantes. Un cerdo que viviría tranquilamente en el jardín de la fábrica sería el propietario de las células madre, al que los técnicos pincharían de vez en cuando para extraérselas. Esto es, más o menos, lo que

recoge el estudio del filósofo Cor van der Weele y el biotécnico Johannes Tramper, publicado en Trends in Biotechnology. Ambos se definen como modestos carnívoros, preocupados por el efecto que tiene la producción actual de carne para los animales y nuestro planeta. La solución que ofrecen es fabricar carne sintética a nivel local y a pequeña escala. En lugar de criar y matar cerdos, van der Weele explica que «estos animales pueden actuar como bancos de células mientras permiten que nuestra alimentación siga en contacto con los animales».

Según el proceso diseñado por ambos expertos, las células madre, que a diferencia de las normales pueden replicarse muchas veces, pasarían del cerdo a través de una cadena de recipientes cada vez más grandes hasta un biorreactor con una capacidad de 20 metros cúbicos. Entonces se añadiría una enzima para que las células se agruparan en el fondo, se prensarían y se formaría con ellas una serie de hamburguesas. Cada lote se fabricaría en aproximadamente un mes. Tramper calcula que un biorreactor podría fabricar carne para unas 2 500 personas, suponiendo que únicamente comieran carne y no más de unos 30 gramos al día. Los norteamericanos, por ejemplo, comen diez veces más, aunque es cierto que el consumo está

comenzando a disminuir." (National Geographic Home, *El futuro de la carne: fabricarla a partir de células madre*)

Con la biotecnología no será necesario aplicar algunas medidas que en el artículo se exponen, puesto que encierra una verdad de industrialización y encerramiento del animal para fines "éticos" o "ecológicos" lo cual, en nuestro sentir sofocrático aún no aceptamos del todo. Aunque la idea de crear alimentos sintéticos ecológicos que posean todos los componentes que beneficien al ser humano en su desarrollo físico está encaminada al futuro que deseamos. En cuanto a la extracción de las células madres del animal sólo debiera realizarse una sola vez como base única para el registro de los componentes que posee, el Sistema Inteligente en Detección de Componentes Biológicos guardará todos los datos y lo almacenará en un paquete de información que podrá reproducir sin necesidad de volver a extraer los componentes reales, a menos, que por errores informáticos se pierda la información extraída. Se reproducirá en laboratorios y adoptará las mismas características que posee el producto real, excepto, en algunos componentes que posee la carne que puede hacernos daño, en este caso se hará una exclusión para garantizar que las características sean las adecuadas para ser consumidas por el ser humano en pro al beneficio de nuestra especie, en cuanto a sabor, textura y calidad, serán incluso mejorables para el paladar.

Este mecanismo se puede aplicar en todos los ámbitos culinarios, al igual que se podría inventar soluciones para evitar la obesidad o generar incremento de peso para las personas con extrema delgadez.

De la independencia Ciudadana

En el mundo existe un mecanismo que ha estado reduciendo la capacidad de acción del ser humano de una manera silenciosa e inconsciente por parte del factor común, una red casi invisible que anuncia desde las lejanías que el ser humano no podrá sobrevivir sin la existencia de las Corporaciones, y quienes en dominio estén de éstas, ejercerán total control de la humanidad si no se está preparado para observar lo que acontece en el mundo a partir de que usted concluya la lectura de este libro. Si desea seguir manteniéndose en estado de inconsciencia y omisión de su entorno, entonces, poca esperanza existe en el futuro. Aunque la Sofocracia surja como patrón político y modelo de vida, poco se hará si el ser humano insiste en seguir manteniéndose en estado de hipnosis para no abandonar la zona de confort en el que está sumergido. La fortaleza de nuestro modelo político es la iluminación y la consciencia de la humanidad, el Moral hacia todo lo que existe. Sin ello, estaremos sumergidos bajo la neblina, y, que por ser tanta, nuestros ojos se cegaran sin poder hallar el camino hacia la verdadera libertad.

Para acabar con la influencia que poseen las corporaciones en nuestra vida cotidiana, debemos independizarnos como seres humanos ejerciendo la agricultura, artesanía y los oficios que son indispensables para nuestra supervivencia, con ayuda del Estado y los mecanismos que brindaremos para que nuestros ciudadanos puedan crear artefactos inteligentes a través de manuales que facilitaremos para su elaboración, así mismo, en las calles de nuestra Nación, se construirá en el ámbito agricultor, granjas ecológicas modernas en cada urbanización, esta iniciativa e invento ecológico es uno de los mejores creados en la arquitectura moderna, y, no podía ser de otro autor que Vincent Callebaut, su obra es llamada "Dragonfly"

Dragonfly, el último diseño conceptual de Vincent Callebaut, ha sido concebido con la intención de facilitar las crecientes necesidades de autosuficiencia ecológica y medioambiental en el espacio urbano. El desarrollo propuesto, diseñado sobre la orilla sur de la Isla de Roosevelt en Nueva York, muestra un diseño de granja vertical donde se cultivaría comida, además de servir como granja y fuente de energía renovable dentro de un emplazamiento urbano. (...) Esta inmensa estructura de formas orgánicas es alimentada por energía solar y energía eólica y está pensada como una solución por acercar la agricultura y la producción de alimentos a las grandes zonas urbanas y reducir los impactos derivados de estas distancias. Con 128 plantas, el diseño se extiende en dos torres y propone la construcción de un prototipo de granja urbana con una mezcla de viviendas.

oficinas, laboratorios y espacios de cultivo. (...) La organización funcional de Dragonfly está dispuesta simétricamente en las dos torres de 600 metros y alrededor de un gran invernadero climatizado, construido en cristal y acero, que las une. Este invernadero, que define la forma del diseño, soporta la carga del edificio y está directamente inspirado en el exoesqueleto estructural de las alas de un dragón volador. Dos anillos no habitados arriostran las alas y su exterior está cubierto de paneles solares que proporcionarán hasta la mitad de la electricidad necesaria, siendo la otra mitad abastecida por las tres turbinas eólicas situadas a lo largo de los ejes verticales del edificio. (*BT*, *13 Mayo del 2009, fuente digital*).

Este edificio es capaz de combinar espacios de vivienda, oficinas o laboratorios con cultivos y huertos. La estrategia está pensada en la acumulación de calor en el espacio que se genera entre las 2 alas, el cual sirve para calentar el aire durante el invierno. En verano en tanto, el edificio da paso a un sistema de ventilación natural que permite que el aire frío circule y enfríe los espacios interiores. Este diseño conceptual aborda el dilema contemporáneo sobre la producción de comida y la agricultura en una ciudad desprovista del espacio horizontal necesario, a la vez que intenta conseguirlo de una

forma ecológica y renovable uniendo producción y consumo en el centro de la ciudad."

Además la construcción de granjas modernas y ecotecnológicas, formará parte del Sistema de Créditos y Recompensas, en las que el ciudadano puede adquirir créditos virtuales si éste cultiva y cuida de las cosechas que favorecerán a su comunidad. Estas granjas pueden estar situadas en cualquier parte de la ciudad y todos podrán tener acceso a ella. La condición de adquirir los cultivos es volver a sembrar. Lo ideal será que en cada urbanización se encuentren este tipo de granjas y que los que allí habiten mantengan la siembra y la buena distribución de ésta. Más sin embargo, no se podrá rechazar que otros seres humanos de distintas comunidades puedan tener acceso a ella.

Así como esta granja, habrán distintos talleres de creación de artefactos o indistintos objetos útiles para la sociedad, al no depender de las corporaciones se crea lo necesario a partir de la necesidad del individuo evitando generar acumulación de chatarra.

EXTRACTO

Cuando la humanidad se cuestione para sus adentros si el patrón correcto de vida que hemos seguido durante décadas es el que puede asegurar nuestra evolución como especie y como seres existentes, se creará una brecha que abrirá y marcara el rumbo de la humanidad, hemos estado caminando por el sendero equivocado creyendo que el bien nos acompañaba en nuestras acciones. La verdadera fraternidad por nuestra valiosa y bella especie se logrará porque olvidaremos el pasado y marcaremos nuestro presente con miras hacia el futuro. La antítesis que existirá como ley de polaridad hacia la Sofocracia, no será más que la propia justificación de un ser humano estancado bajo el sombrero del mago que no desea ver lo que hay por encima de sí, pero, nada hay que no exista y nada habrá que deje de existir, las ideas cuando se exteriorizan no mueren con su autor.

Todo aquel que se haya abierto a cada una de las palabras que se expresaron en todas las líneas de este libro y haya comprendido lo que el océano calla tras la marea, nuestro más preciado bien será el que usted se instruya por el camino del conocimiento y cuestione en principio todo lo aquí dicho. Pues el ser humano verdadero es el que reflexiona y crea su propio criterio a base de otros conocimientos. Los mecanismos principales para sostener la economía de la Nación que no se desarrolló como base del Estado Sofocrático en este ensayo se tiene ideado de manera especial, por lo extenso del asunto, en este punto clave se creará un ensayo de ese único tema con las planificaciones y estrategias que conllevará tiempos largos de estudio y análisis. Nuestro principal enfoque no está en luchar contra lo que ya existe, pues no es propio del

Sofocrático generar oposiciones, más la oposición por la idea de lo que no es correcto manteniendo el foco de la verdad siempre generará conflictos por el lado de la balanza que no quiere modificar su peso.

¡Que el despertar de consciencias brote cuan manzano, por un nuevo amanecer!

Queda concluido y se hace constancia, YO, Sandra Mora, autora original de la antigua Sofocracia del año dos mil quince, habiendo fracasado en mis plenos objetivos de una transformación mundial, en base a mí propia invención, para mí propio lucro, bajo mí propia adquisición de bienes y propiedades mediante mí invención, habiendo fallado, doy como conclusión su finalización, para dar paso a una nueva constitución en la que se base en el IANISMO POLÍTICO, una denominación auténtica sin sugerimientos de la antigua Grecia, siendo el tratado auténtico sin falacia o copia de algún tipo de antigua invención, siendo, transparentemente, de mí propia invención. Resguardando así, mí propio honor y reconocimiento, siendo, el actual IANISMO POLÍTICO de igual propiedad privada intelectual y con aún mayor protección al *lucro* público y en margenes universales a la figura del autor, SANDRA MORA. Y se certifica, bajo mí propio rango, moral, poderes y firma, que el magno conocimiento antiguo tratado es original en conjunto con su nueva denominación.

Tres Luces

¡América!, ¡América!

Tu opuesto está en mi patria,

¡América!, ¡América!, buscaremos tu libertad

Por la vida de mis hijos y la consciencia de mi pueblo Uniremos

nuestra sangre y lucharemos por el bien.

Vivid con valentía y no abandonéis, la verdad como principio

La Moral como verdad, la humanidad unida el cielo alcanzará

Veremos las estrellas en nublada intensidad

Los viles se unirán y el Moral alcanzarán

El mundo unido en lazos

Guerras ya no habrán

¡Jamás!

Himno Sofocrático